

Comienza despliegue tecnológico para el sistema ruso de pagos MIR en Cuba

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

La Habana, 25 nov (RHC) Inició en Cuba el despliegue tecnológico para el uso de las tarjetas rusas MIR como medio de pago. El proceso se extenderá de forma gradual a todo el país, comenzando en instalaciones turísticas de La Habana, Varadero y cayos de Ciego de Ávila y Camagüey.

Así lo dio a conocer en su cuenta de la red social X, el ministro de Turismo, Juan Carlos García Granda. .

El sistema de pagos ruso favorecerá las transacciones de turistas o empresarios de Rusia en la isla. Asimismo, puede convertirse en una alternativa para sortear las implicaciones de bloqueos y sanciones, y consolidará sus vínculos comerciales en sectores como la energía.

Ver más:<http://www.cubadebate.cu/noticias/2023/03/19/como-el-sistema-ruso-de-pagos-mir-implementado-en-cuba-escapa-a-sanciones-y-bloqueos/> (Fuente: [Cubadebate](http://www.cubadebate.cu/)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/340427-comienza-despliegue-tecnologico-para-el-sistema-ruso-de-pagos-mir-en-cuba>



Radio Habana Cuba